## Kölner Stadt-Anzeiger 21. November 2017

## KLASSIK Ford-Sinfonieorchester in der ausverkauften Philharmonie



## Präzises Gastspiel

Prominente Blechbläser, ein präzises und deutliches Dirigat von Steffen Müller-Gabriel sowie eine virtuose Flötistin Britta Jacobs erlebten die rund 2000 Gäste der Kölner Phil-

Sinfonieorchesters. Vor ausverkauften Rängen spielte das Ensemble in einer Matinée Werke von César Franck, Carl Philipp Emanuel Bach sowie Peter Tschaikowsky. "Die harmonie am Sonntag beim Auftritt des Ford- Ford-Sinfoniker spielen zweimal im Jahr in September ausverkauft. (ihi) Foto: Banneyer

unserem Haus, ihre Konzerte sind beim Kölner Publikum immer sehr begehrt", sagt Othmar Gimpel von der Philharmonie. So waren die Karten für den jüngsten Auftritt bereits im